

**Reseña Educativa:** Este cuento ilustra la importancia del trabajo en equipo y la satisfacción que se obtiene al contribuir a algo más grande. Los copos de nieve, a pesar de sentirse pequeños e impotentes, aprenden que su esfuerzo tiene un valor, y que incluso la ayuda de otros puede hacer la diferencia. La historia invita a los niños a reflexionar sobre la Navidad, no solo como un momento de regalos, sino como una celebración de la unión y la bondad.



leer

## La Tristeza de los Copos de Nieve



El viento, al sentir la alegría de los copos, dejó de empujarlos y los dejó caer suavemente sobre la tierra. Los copos, uno a uno, se resacaron sobre el suelo, formando un manto blanco y brillante. Era el regalo perfecto para todos los niños del mundo.

Papá Noel se detuvo en el cielo, observando la belleza de la nieve. "Qué hermosa está la tierra", dijo con una sonrisa. "Los copos de nieve han hecho un trabajo maravilloso". Los copos de nieve se iluminaron al escuchar esas palabras. Su tristeza se esfumó y se sintieron orgullosos de su trabajo.

Era Navidad y los copos de nieve bailaban felices en el cielo. Querían llegar a la tierra para cubrirla de un manto blanco y brillante, como un enorme pastel de azúcar. Pero un viento travieso los empujaba, los hacía girar y girar sin parar, alejándolos de su destino. Los copos se sentían muy tristes, pues querían tocar la tierra, formar un suave acolchado y hacer felices a los niños.

De pronto, un enorme trueno rojo apareció en el cielo, arrojando por venos con navices brillantes. Era Papá Noel, el mágico personaje que trae alegría en Navidad. Los copos de nieve se emocionaron! "¡Al vez Papá Noel nos ayude", pensó Blanquita, con una pequeña esperanza en su corazón.

Un copo de nieve, llamado Blanquita, suspiró con pesar. "¡No puedo llegar al suelo! El viento es demasiado fuerte para mí", dijo, con su voz suave como la lluvia. Los demás copos la escucharon con tristeza. Se sentían pequeños e insignificantes ante la fuerza del viento. ¿Serían capaces de cumplir su sueño? ¿Podrían tocar la tierra y hacer feliz a la gente?

¿Quiénes ayudó a los copos de nieve a llegar al suelo? ¿Qué crees que pasaría si no hubiera copos de nieve?